



Pièces	10 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	M1373
Prix	2 100 000 €

Urrugne

Maison à vendre (64122)

Urrugne, proche de Saint-Jean-de-Luz, maison contemporaine offrant une vue dominante sur les montagnes. La maison ouvre également sur la baie de Saint Jean de Luz. D'une surface d'environ 240 m² sur un terrain de 1800 m², cette maison rénovée intégralement en 2023 dispose de 6 chambres pour 5 salles de bains/eau et d'un vaste séjour avec double vue ouvrant sur la piscine. Une belle terrasse et un jardin plat confèrent à ce bien des qualités rares.

Urrugne, near Saint-Jean-de-Luz, contemporary house offering a dominant view of the basque views. The house also opens onto the bay of Saint-Jean. With a surface area of approximately 240 m² on a plot of 1800 m², this house, completely renovated in 2023, has 6 bedrooms for 5 bathrooms/shower rooms and a large living room with double view opening onto the swimming pool. A beautiful terrace and a flat garden give this property rare qualities.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

